

Entre el domingo y el martes resultaron afectadas una habitación de Els Til·lers, la estación de autobuses de Granollers, una parada de bus de La Garriga, tres coches aparcados y un camión de los Bomberos

Semana de incendios

JOSEP MAS

Mientras a nivel nacional el tema principal de todos los noticiarios era el de los accidentes de circulación de uno de los principales puentes festivos del año, con aumento significativo del número de víctimas, en la Comarca, paradójicamente, al igual que ocurría durante la pasada Semana Santa lo noticable, afortunadamente, era la ausencia de accidentes mortales. En cambio la semana ha tenido como monográfico el tema de los incendios. Entre el mediodía del domingo y la madrugada del miércoles se produjeron diversos siniestros que afectaron al centro de menores Els Til·lers de Mollet, la estación de autobuses de la avenida del Parque de Granollers, otra parada urbana de autobuses de La Garriga y a un camión de la escuela de los Bomberos de Mollet que quedaba destruido por el fuego en la autopista.

El primer incidente se registraba a mediodía del domingo cuando un menor que ocupaba una de las 50 plazas de las que dispone el centro de menores



El incendio en la estación de autobuses momentos antes de la llegada de los Bomberos.

Els Til·lers para adolescentes y jóvenes de 14 a 23 años sobre los que pesan medidas judiciales de corta duración o de internamiento de fin de semana, tenía que ser rescatado por los Bomberos al incendiarse su habitación al parecer premeditadamente. Según indicaron fuentes del Departamento de Justicia de la Generalitat, el menor, de iniciales H.A. incendió su habitación al prenderle

fuego con un encendedor. El joven sufrió quemaduras en la espalda, brazos y un tobillo que motivaron su traslado a la Residencia del Valle Hebrón con pronóstico menos grave.

La tarde del martes los viajeros que aguardaban el autobús en la estación central de la avenida del Parque de Granollers, tenían que abandonar la instalación cuando se detectaba el incendio de parte del te-

MANTENIMIENTO
El incendio de la estación de autobuses fue provocado por una soldadura de las obras de conservación de la marquesina.

cho del edificio. Según fuentes de la propia estación la causa del incendio fue una soldadura de las obras de mantenimiento y conservación que se realizan desde hace varias semanas en la cubierta del edificio. El incendio se declaraba sobre las cuatro y media de la tarde y los efectivos de las tres dotaciones de los Bomberos que se desplazaron hasta la estación dieron por controlado en apenas un cuarto de hora, sin que hubiese que lamentarse ningún daño personal. El incendio afectó a unos 80 metros cuadrados del tejado transparente de placas de fibra de vidrio, sin que quedase dañada la estructura metálica gracias a la rápida intervención de los equipos de extinción.

Por la mañana del mismo martes otro incendio destruía por completo un camión Land Rover Defender de la escuela de Bomberos de Mollet. El vehículo se incendió por causas que aún no han sido determinadas cuando poco después de las doce menos cuarto del mediodía circulaba por la autopista Ap-7, a la altura del punto kilométrico 144, a su paso por Santa Perpètua de Mogoda empezó a arder su motor. Los efectivos que viajaban en el camión no pudieron sofocar el incendio por sus propios medios, precisando la intervención de dos dotaciones de los parques de Mollet y Sabadell.

Para terminar con la serie de incidentes relacionados con el fuego, sobre la una y media de la madrugada de anteayer miércoles, un incendio con todos los síntomas de haber sido provocado, afectaba a la marquesina de la parada de autobuses ubicada en el cruce la carretera Nova y la calle Saturn de La Garriga. Según indicaron fuentes de los Bomberos, el fuego afectó asimismo a tres vehículos que se encontraban estacionados junto a la parada, un Opel Corsa que resultó dañado en su carrocería, un Peugeot 205 y un Ford Fiesta, afectados en su interior. Los Bomberos del parque de Granollers sofocaron el incendio y el mismo miércoles se procedió a substituir la marquesina dañada.

HÀBITAT VALLÈS

TOLDOS

TOT EN TENDALS

Mas

- TENDALS
- CAPOTES
- SOLARS
- MOSQUITERES
- ELÈCTRICS
- TOT EN AUTOMATISMES

interiorisme des de 1991

Pressupostos sense compromís

C/ Passeig de la Ribera nº 23-31 Canovelles
 ☎ 93 849 13 60

aire condicionat i climatització

Amb MITSUBISHI ELECTRIC no sortiràs de casa

MITSUBISHI ELECTRIC

30 anys

maynou sl

Carretera de Ribes, 165 Les Franqueses del V. Tel. 938490044 Fax. 938491844

www.maynoul.com

CONFII'NS EL MANTENIMENT DE LA SEVA PISCINA

SERVEI DE MANTENIMENT DE PISCINES

El nostre servei inclou un control informatitzat de l'aigua per tenir-la sempre en perfecte estat segons normatives oficials vigents

Truqui'ns i l'informarem al
 93 861 62 03

e-mail: administracion@piscinabonmar.com

VS VALLÈS SERVICE
 Audio - Televisió - Video - Telecomunicacions

SERVEI OFICIAL TV/VIDEO/HI-FI

PHILIPS • LOEWE • SAMSUNG • LG Electronics • THOMSON
 HITACHI • RADIOLA • TELEFUNKEN • SABA • ELBE

c/ Joan Prim, 281 · Granollers Tel. 93 840 12 28
 e-mail valles_service@telefonica.net